

9221921/111

St Paul-Des-Fontes, 13 avril 1897

Cher et honore' Collègue,

je vous remercie bien cordialement
de vous être souvenu du petit curé
de St Paul. J'accepte volontiers
le titre de membre correspondant
de la "Société d'Histoire naturelle de
Goultane", et ne manquerai pas de
dire à M. le Secrétaire, dans ma
réponse à sa lettre, combien je m'en
sens honoré. Alors même que je
ne serais pas disposé à faire imprimer
tout de suite ma "Florae de l'Aveyron",
je rédigerai pour votre publication,
une série d'articles intéressants
et relatifs à la botanique. Mais
mon grand désir, je crois vous avoir
fait connaître, c'est la publication
de ma Florae. Il y a plus de quinze ans

927192112

que je travaille à en réunir les matériaux et la rédaction ne sera bientôt terminée. Le seul genre qui n'a pas été approfondi est le genre *Rubus* (les Roncees) : j'espère que les excursions de cet été et mes relations avec un spécialiste du Nord, nous permettront d'en acquérir une connaissance suffisante.

J'ai beaucoup travaillé botanique et herpé : échangé plus de 1500 parts de plantes rares, classé ma collection de mousses et lichens et fait la distribution du 3^e fascicule du *Herbarium Rosarium*, dont le Bulletin, qui est sous presse, vous sera prochainement adressé. Aujourd'hui je vous envoie une petite communication que j'ai faite cet hiver à la Société botanique de France.

Il va sans dire que je vous reverrai avec rancune et que nous visiterons ensemble les grottes de St Paul.

En attendant ce plaisir, je vous prie d'agréer, cher Monsieur, avec tous mes respects, l'assurance de mes meilleurs sentiments

H. Costa